



Tahara Snap

たはら



9/14 **パスやボールタッチなど
フットサルの技術を学ぶ!**
[土]

田原市総合体育館で一流アスリートによるスポーツ教室を開催しました。名古屋オーシャンズなどに所属していたボラ選手が講師を務め、ゲーム形式の練習などを通して、子どもたちは間近で技術を学んでいました。



9/17 **新体育館の完成を記念して!
バスケットボール交流**
[火]

童浦小学校体育館で三遠ネオフェニックス講演会&交流会が開催されました。児童たちは、元選手で現在はアンバサダーを務める鹿毛誠一郎さん、岡田慎吾さんと、バスケットボールを通して交流を深めました。



9/27 **長年の道路美化活動が評価!
国土交通大臣表彰を受賞**
[金]

8月の「道路ふれあい月間」において、清田・福江校区まちづくり推進協議会が国土交通大臣表彰を受賞しました。この表彰は、道路愛護団体などに贈られるもので、平成24年から続けている地域の道路美化活動への取り組みが評価されました。



9/28 **田原の夜空を豪華に彩る!
渥美半島花火大会開催**
[土]

田原市総合体育館周辺で第1回渥美半島花火大会が開催されました。大きな尺玉や音楽に合わせて打ちあがるミュージックスターメインなど約4,000発の花火が夜空を彩り、市内外から訪れた多くの来場者を魅了しました。